
上海金桥信息股份有限公司 

2024 年第三季度业绩说明会会议记录 

 

一、会议时间：2024年 11 月 11 日下午 15:00-16:00 

二、会议地点：上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/） 

三、公司出席人员： 

董事长、总经理：金史平 

董事、副总经理：王琨 

董事、财务总监：颜桢芳 

独立董事：李健 

董事会秘书：高冬冬 

 

四、本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司答复： 

问题 1：您好，请您能否介绍下今年三季度整体业绩的情况？是否完成预期

了呢? 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司 2024 年 1-9 月营业收入 3.58 亿元，归属于上市公司股东的净利润-

7,216.37 万元。公司 2024 年前三季度主要因为大项目较多，项目实施时间相对

较长，本期完工验收的项目同比减少，收入较大幅度下降；同时公司部分客户预

算收紧、相关审批周期延长及部分区域业务开拓产出较慢等原因，使得公司营业

收入下滑，导致公司利润减少。谢谢！ 

 

问题 2：请问公司今年四季度及明年业务方面是否有新的战略规划? 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司董事会和管理层将继续积极推动业务高质量发展，持续以科技创新驱动

业务发展，加强基础业务及新兴业务双向拓展，深化布局人工智能、区块链技术

等方向的创新应用，助推国家信创领域的发展。进一步优化资产结构和资源配置，

落实全面目标责任管理，增强公司盈利能力。具体内容届时请查阅公司《2024 年

年度报告》。谢谢！ 

http://roadshow.sseinfo.com/


 

问题 3：请问今年下半年是否有分红派息呢? 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

长期以来，公司积极通过现金分红等方式积极回报投资者，利润分配相关事

宜请持续关注公司在上海证券交易所网站披露的公告。截至目前，无相关应披露

未披露信息。谢谢！ 

 

问题 4：请问多元解纷平台目前进展如何？金融解纷业务禁止如何？重庆开

展金融解纷业务以来进展如何？有没有把子公司金桥亦法 59%股权收购的计划？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司法律金融科技相关业务请详见公司定期报告。谢谢！ 

 

问题 5：目前调解员的招聘工作是否有大的进展？目前调解员已经在岗多少

人？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

目前，公司调解员的招聘工作在有序推进中。公司法律金融科技相关业务请

详见公司定期报告。谢谢！ 

 

问题 6：能不能加强一下多元解纷业务的交流？股东最关心的业务了 啥纰

漏都没有 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

公司严格按照《上海证券交易所股票上市规则》等相关法律法规规定履行信

息披露义务。谢谢！ 

 

问题 7：重庆上线的平台是全链路么？完成的案件是否有分成收入？杭州平

台今年近 500w 个案件了为啥收入这么少？？ 

回复：您好，感谢对公司的关注！ 

您好，感谢对公司的关注！公司法律金融科技相关业务请详见公司定期报告。

谢谢！ 

 


